XXIII. GP.-NR 1294 /J 0 & Okt. 2007

Anfrage

der Abgeordneten Jochen Pack Kolleginnen und Kollegen an den Bundesminister für Landesverteidigung betreffend Besuch der Papstmesse in Mariazell

Dem Vernehmen nach sind Sie zur Papstmesse in Mariazell mit einem Heereshubschrauber angereist.

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Bundesminister für Landesverteidigung folgende

Anfrage:

- 1. Ist es richtig, dass Sie zur Papstmesse in Mariazell mit einem heereseigenen Hubschrauber angereist sind?
- 2. Wen haben Sie zu diesem Flug eingeladen?
- 3. Ist es richtig, dass Sie auf diesem Flug von zwei Rapid-Spielern bzw. Rapid-Funktionären begleitet wurden?
- 4. Um wen handelt es sich dabei?
- 5. Finden Sie es nicht auffallend, dass Sie nach der im Eurofighter-Untersuchungsausschuss bekannt gewordenen Rapid-Nähe – neuerlich von Personen des SK Rapid begleitet wurden?